



5月9日(木)

中央公民館

大人の食育教室



ミツカン食酢エキスパート社員の赤野裕文さんを迎え、「お酢博士に学ぶ『酢の知られざる魅力』」と題した大人向けの食育教室が行われました。人類最古の調味料の一つ「酢」の歴史や役立つ使い方などを学びました。

5月11日(土)

旧市役所

「未来絵の道」クリーン作戦



平成26年に市制60周年特別記念事業として制作したモニュメント16体が設置されている「未来絵の道」の清掃活動があり、多くの市民が参加しました。

5月11日(土)

りんくうビーチ

常滑りんくうビーチサンセット花火



市制70周年協賛事業として、花火大会が開催されました。音楽とともに夜空に彩られた花火に多くの人が癒されました。なお、りんくうビーチの海開きは7月13日(土)を予定しています。ぜひ遊びにきてください。

5月18日(土)

Aichi Sky Expo

FIELDSTYLE JAPAN 2024



市消防本部がブースを出展し、はしご車と救急車の展示や消防服試着体験、ペーパークラフトなどの配布を行いました。たくさん子どもたちが消防服の試着などを体験し、大盛況でした。

5月17日(金)~19日(日)

市民文化会館

第67回常滑市美術展

絵画・彫刻・工芸・写真・書芸の5部門に出品された196点の中から42点が受賞し、市制70周年記念大賞には片桐清風さんの「臨 王鐸」(書芸部門)が選ばれました。受賞された皆さん、おめでとうございます。



5月26日(日)

市民文化会館

邦楽のつどい



約20団体が参加し、民謡や日本舞踊、詩吟など日ごろの稽古の成果を披露しました。

訪れた人たちは、美しい音色や力強い歌声に聞き入っていました。

5月30日(木)

大曽公園

グラウンドゴルフ交流大会



知多地区5市5町から約200人が参加しました。天候にも恵まれ、新しくなった大曽公園のグラウンドで参加者は気持ちよくプレーしていました。

表敬訪問



第48回全国高等学校総合文化祭  
郷土芸能 和太鼓部門

出場する日本福祉大学附属高等学校和太鼓部の5人が、市長を表敬訪問しました。「全員がやり切ったと見える演奏をしたいです」と意気込んでいました。

表敬訪問



ITTF2024タイパラオープン

日本代表として国際大会に出場する松山順一さんが、市長を表敬訪問しました。2026アジアパラ競技大会出場に向け、支援活動を実施中です。詳細はこちら。



寄附



ご寄附ありがとうございました

㈱稲葉エネクスから西浦南小学校、小鈴谷小学校、西浦南保育園、小鈴谷保育園に対する寄附として各校現金8万円、西浦南小学校へ一輪車2台、小鈴谷小学校へ時計の学習キット30人分、常滑ネットワーク㈱から学校教育への寄附として50万円をいただきました。

寄附



ご寄附ありがとうございました

㈱東海エコンから市内に設置するみまもりポール(防犯カメラ)を5台いただきました。